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Caso licencias fraudulentas: gobernador 
y alcalde indagarán casos desde el 2020 
POLÉMICA. Según informó Alejandro Santana, en el Gore Los Lagos se detectó a seis funcionarios que emitieron 8 licencias y 
salieron del país, por lo que encomendó ampliar la investigación hasta 5 años. Alcalde Wainraihgt va en la misma línea. 

CEDIDA 

  

Carlosllabaca 8 estas irregularidades vienen 
carlos.ilabacatadiariollanquihue.cl Z ocurriendo desde hace más 

licencias médicas tiempo. Desde la Municipali- 
a polémica generada por presuntamente irregulares dadde Puerto Montt no tolera- 

L elalto número de funcio- se registraron en el Gore remos el uso de licencias ideo- 

arios públicos de la Re- Los Lagos, por funcionarios lógicamente falsas, ya que esto 
gión de Los Lagos que salieron que salieron del país. no sólo afecta la honra de los 
entraron al país mientras ha- 
cían uso de unallicencia mé 
ca parece no detenerse amedi- 
da que se conocen nuevos por- 
menores delainvestigación le- 
vada acabo por la Contraloría 
General dela República. 

Un nuevo antecedente lo 
entregó ayer el gobernador re- 
gional, Alejandro Santana, 
quien informó que, durante el 
período 2023-2024, fueron sels 
los funcionarios del GORE Los 
Lagos que viajaron al extranje- 
ro durante su período derepo- 
so. Algunos, incluso, lo hicie- 
ron en más de una oportuni- 
dad, por lo que se constató que 
el número de licencias presu- 

trabajadores responsables, si- 
Puerto Montt, Rodrigo Wain- — noquetambién impacta direc- 
raihgt, también consideró ne- — tamente los recursos munici- 
cesario ampliar la investiga- — pales”, afirmó. 
ción y establecer eventuales 
responsabilidades administra-  DEPURAN LAS CIFRAS 

tivas o penales, si procediera. — La concejala Evelyn Chávez 
“Sin duda, el tema de lasli-— (FA) comentó que, tras depu- 

cencias médicas es una situa- — rarselainformacióninicial, se- 

ción aberrante que afecta gra- — rían alrededor de341las perso- 
vemente a nuestra comuna. — nasen la comuna que habrían 
Conmás de 450casos detecta- hecho uso delicencias médicas 
dos, hemos iniciado sumarios irregulares. El concejal Fernan- 
administrativos con dedica-— do Binder envió, el 20 de ma- 
ción exclusiva para agilizar el — yo, un oficio al alcalde, me- 
proceso. Pero también quere-— diante el cual solicitó “una au- 
mos explorar el ámbito penal, — ditoría minuciosa, conformar 
através de nuestra Unidad Pe-— unequipo detrabajo con dedi- 
nal Municipal, para determi-— caciónexclusiva, cursarsuma- 

  

   
  

miblemente irregulares llega a narsiexisten delitos o algúnti- rios administrativos, oficiar a 
ocho. N po de participación, ya seaco- — lasentidades correspondientes 

“Corresponden a ocho li- El GOBERNADOR ALEJANDRO SANTANA ORDENÓ INICIAR LAS INVESTIGACIONES SUMARIAS ADMINISTRATIVAS. mo autor, cómplice o encubri- con el fin de obtener la infor- 

cencias médicas y ya heinstrui: dor”, manifestó el alcalde. mación recabada, calcular la 
do al jefe jurídico para que ini-— denarelinicio de investigacio- “Un período de es una coyuntura país”, dijo. En esalínea, el jefe comu- — eventualdefraudación alasar- 
cie los sumarios correspon- — nes sumarias administrativas, — másamplio nos permi nal destacó que el alcancedela — cas municipales y cursar la de- 

  

dientes, afin derevisar y deter- — la autoridad regional cree que — esto es puntual ossise trata de — MUNICIPIOS EN LA MIRA investigación debe extenderse — nuncia, según la evidencia que 
minar si amerita la aplicación — esnecesario profundizarlafis- un hábito, que espero que no — Enellistado de las institucio — más allá de los últimos dos — ameriteser revisada porel Mi 
de sanciones”, explicó el go-— calización. Por este motivo, — sea. Y, desde ese punto de vis- nes con mayor número deli-— añosreportados porlaContra-  nisterio Público”. 
bernador Santana. adelantó que instruyó aljefede — ta, nosotros ya iniciamos el — cenciasmédicas presuntamen- — loríaGeneral, almenoshastael— Wainraibgt, a su vez, recal- 

De acuerdo con el detalle — la División de Administración y proceso: el jefe del área jurídi- — teirregulares, la Municipalidad — año 2022. “Estamos solicitan- — có que su administración no 
proporcionado, los funciona- — Finanzas para que realice un — ca hainstruido asu equipo y dePuerto Monttocupaelquin-— do antecedentes pararetroce-— descansará hasta garantizar la 
riossalieron del país por el ae-— análisis de los últimos cinco — esperamos resultados en un — to lugar nacional, con 483 li-— der hasta el límite de la pres-— transparencia en el uso dere- 
ropuerto Arturo Merino Bení-— años, cruzando datos con la — plazo no muy lejano, porque — cencias. Lesiguen laMunicipa- — cripción, porque creemos que — cursos públicos. os 
tez, los pasos fronterizos Car- — Policía de Investigaciones, pa- — hesolicitado esta revisión con — lidad de Futaleufú, con.180; la 
denal Samoré y Vicente Pérez — ra establecer si esta situación — la máxima celeridad posible — Municipalidad de Palena, con 
Rosales, y otro ubicado en la. está acotada a los últimos dos — dadalacontingencia, quenoes — 136; yla Corporación Munici- REMATE 
Región de La Araucanía. añososise extiende porun pe-— un tema vinculado solamente — pal de Castro, con123. 

Pero, lejosdelimitarseaor- — ríodo mayor. al gobierno regional, sino que Al respecto, el alcalde de 

    

Sábado 26 de abril de 2025 a las 11:00 hrs. 
Orden del Juzgado y letras de Gr. De Calbuco 

Convocana todos los congresistas de la región para caratulados, “ TANNER SERVICIOS FINANCIEROS 
SA/SOCIEDAD COMERCIAL VERA SPA ”, 

poder agilizar el proyecto de doble vía a El Tepual ROL N? E- 252-202 5 , remate al mejor postor 

  

' o VEHICULO CAMIONETA 
AEROPUERTO. RS que sólo cubre 3 kim genera preocupación. — sardequeelMOP planeatres , marca FOTON, 

etapas para los 11,3 km, el sena- modelo:G72.0, 
a reciente recomenda- — rrollar el proyecto y las expro- — actosadministrativos, comola — dor Iván Moreirarespaldó a las = color: AZUL, año: 202 1 

L ciónsatisfactoria(RS) pa- — piaciones en un solo tramo — expropiación, para optimizar — autoridades locales, exigiendo a , Placa Patente: 
raladoble vía aEl Tepual — completo. Solicitó al goberna- — tiempos. “una sola licitación ahora” pa NA ALTA 

trajo consigo preocupación: — dorconvocaratodoslos parla- Además, hizoun llamadoa — raevitar que la construcción 
sólo abarcaría los primeros 3. mentarios dela zona para to- — ladescentralización paraevitar — tarde20 años. Exhibición 25/04/25, horario de oficina en el 
Km y las obras podrían exten-  maruna decisión conjunta, re- decisiones centralistas “que no El seremi de Obras Públi- lu: gar del remate calle puerto Almeyda 1032, 

derse por 12años. Ante esto,el— calcando la “desesperación” — van en sintonía” con la urgen- — cas, Juan Fernando Alvarado, Brisas del sur. Garantía $200.00, 
gobernador Alejandro Santana — de los vecinos ante la vía más — cia regional y enfatizó la nece- — explicó que la RS permite soli- isió o, Í 
y el alcalde Rodrigo Wainraihgt — colapsada de Puerto Montt, ru-— sidad de un “frentecomún”. — citarfondosalaDipres paraex- comisión 11998: Bostlfa minima $2,000.00 
sereunieron para buscar alter- — taclaveal aeropuerto y azonas Aseguró, además, que no propiaciones, y quesise expro- Claudio Esterovichis Vargas Martillero Público RNM 1880. 
nativas que aceleren la ejecu- — residenciales enexpansión. habrá peajesal ser un proyec piamásdel 50% para 2026, po- Consultas +56981330772 de 9: 

  

ción. Wainraihgtinstó a desa- Santana propuso unificar to con fondos centrales.A pe- — dría iniciar la primera fase. 03
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